

## Perdana Tahun 2022, Inilah Pesan KASAD Dalam Amanat Upacara Bendera Yang Dibacakan Oleh Dandim 0827/Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 17, 2022 - 17:22



SUMENEP - Upacara bendera tanggal 17 Januari 2022 pagi tadi kembali dilaksanakan di halaman Makodim 0827/Sumenep.

Bertindak sebagai inspektur upacara Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md. Senin (17/01/2022)

Kegiatan upacara bendera yang melibatkan personel TNI dan PNS TNI AD dari jajaran Kodim 0827/Sumenep, diaktifkan kembali karena sempat dihentikan semenjak pandemi Covid-19 melanda.



Dengan protokol kesehatan ketat dan personel terbatas, kegiatan upacara bendera perdana pada bulan Januari tahun 2022 dibacakan amanat upacara dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE., M.M. oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md sebagai Inspektur upacara.

Dalam amanatnya, KASAD mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena sepanjang tahun 2021 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat dilaksanakan dengan baik.



“Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, termasuk penanganan pandemi Covid-19, tugas-tugas perbantuan lainnya, telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara,”

“Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2022 ini,” kata KASAD dalam amanatnya.



Jenderal TNI Dudung juga menegaskan bahwa untuk menyambut tugas mulia

tersebut, maka kesiapan operasional harus terus dipelihara. Disamping itu, program peningkatan profesionalisme prajurit TNI AD harus menjadi prioritas dalam tahun anggaran 2022.

“Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD pada tahun lalu, namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki. Salah satunya adalah masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD.”

“Hal ini harus menjadi koreksi kita bersama, agar tidak terjadi kembali di masa mendatang,” tegasnya.



Di akhir amanatnya KASAD Jendral TNI Dudung menyampaikan beberapa penekanan sebagai pedoman diantaranya, tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas, Implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI serta TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.

Sementara itu Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menambahkan bahwa pada masa pandemi covid-19 khususnya varian omicron harus diwaspadai bersama.



“Agar semua anggota mewaspadaai terhadap kasus penyebaran covid-19 apalagi ada varian omicron yang lebih cepat menular,” ujarnya.

“Untuk itu mari kita tetap waspada, ingatkan masyarakat agar tetap mempedomani protokol kesehatan dan agar menghimbau kepada masyarakat yang belum vaksinasi agar segera melaksanakan vaksinasi Covid-19,”pungkas Dandim